



wegbricht? Was hält mich, wenn der Boden unter mir wankt und die Welt kopfsteht? In Momenten, in denen meine eigene Kraft kaum ausreicht und das Drumherum wenig

Singet dem HERRN ein neues Lied, denn er tut Wunder.

hinweg trägt. Ich werde von Christus getragen. Und weil er mich trägt, kann ich auch Christus zu den Menschen tragen. Ich kann ihnen von Gottes Liebe erzählen, oder, besser noch, entsprechend dieser Liebe handeln. Bei Christophorus erschien Jesus in Gestalt eines Kindes. Wer weiß also, in welcher Gestalt er mir täglich in meinen Mit-

GEMEINDE WOCHE 82 April 2024

menschen begegnet? Ich weiß es nicht. Ich weiß nur, dass er mich tragen wird und er mir die Kraft für diese Begegnungen geben wird.

KOLLEKTEN & SPENDEN

Sparkasse Oberland IBAN: DE52 7035 1030 00180 22004 BIC: BYLADEM1WHM Der Klingelbeutel ist für unsere Gemeinde. Die Kollekte am Ausgang ist für die Kirchenmusik in Bayern bestimmt.

Vielen Dank für Ihre Kollekten in der vergangenen Woche in der höhe von 118,55 Euro.

ÖFFNUNGSZEITEN

09:00 - 12:00 09:00 - 12:00 09:00 - 12:00

08821/95230

pfarramt.garmisch-partenkirchen@elkb.de

www.gapa-evangelisch.de

Hindenburgstr. 39a 82467 Partenkirchen

MAHNWACHE FÜR DEN FRIEDEN

jeden Mittwoch ab 18.00 am Bischoffeck



UNSER SEELSORGE-NOTRUF 0170-245 6565



Er trägt mich. Das tut er immer. Aber besonders, wenn alles um mich herum wegbricht und meine eigene Kraft mager ist, dann ist



Was trägt mich, wenn alles

Sinn ergibt, fällt mir die Legende vom heiligen Christo-

phorus ein. Christophorus, das heißt auf Griechisch: "Christusträger". Und es ist auch der Name einer evangelischen Bruder- und Schwesternschaft. Der Legende nach wollte Christophorus sein Leben dem mächtigsten Herren der Welt zur Verfügung stellen. Man riet ihm dazu, andere Menschen über einen reißenden Fluss zu tragen – um so letztlich Christus, dem Herrn aller Herren, zu begegnen. In Gestalt eines Kindes sollte es schließlich so geschehen und Christophorus kam Gott ganz nah.

Von Christus getragen, Christus tragen. er es, der mich über die reißenden Fluten





GOTTESDIENST



5.5. 9:00 **Gottesdienst –** Markuskirche Farchant

mit Pfr. Martin Dubberke

5.5. 10:30 **Gottesdienst –** Johanneskirche Partenkirchen

mit Pfr. Martin Dubberke & Alexandra Lenzen

VERANSTALTUNGEN

8.5. 14:00 **Bewegen & Segen -** Heilandkirche Oberau

mit Pfr. Martin Dubberke

Wir Trauern um Klaus Vogel



DER UMWELTTIPP: REGIONALE BE-WUSSTE ERNÄHRUNG

Regionale und bewusste Ernährung ist ein wichtiger Aspekt der Nachhaltigkeit. Durch den Kauf von lokal produzierten Lebensmitteln unterstützt man nicht nur die regionale Wirtschaft, sondern trägt auch dazu bei, die Transportwege zu

verkürzen, was wiederum die CO2-Emissionen reduziert. Es ist wichtig, sich beim Einkauf zu fragen, ob man einen bestimmten Lebensmittelartikel wirklich benötigt, um Verschwendung zu vermeiden. Spontankäufe können oft zu einer Ansammlung von nicht benötigten Lebensmitteln führen, die letztendlich verschwendet werden. Darüber hinaus haben importierte Lebensmittel oft eine höhere Umweltbelastung aufgrund der langen Transportwege und der damit verbundenen Emissionen. Indem man bewusst einkauft und auf die Herkunft der Lebensmittel achtet, kann jeder Einzelne einen Beitrag zum Umweltschutz und zur Förderung nachhaltiger Praktiken leisten.

Schutzkonzept

Wie überall in den Einrichtungen und Gemeinden unserer Landeskirche entwickeln auch wir in unserer Kirchengemeinde in Garmisch-Partenkirchen ein Schutzkonzept zur Prävention sexualisierter Gewalt. Vor diesem Hintergrund haben sowohl die Mitglieder des Kirchenvorstands als auch des Jugendausschusses unserer Gemeinde sowie Mitarbeitende unserer Bücherei und weiterer Bereiche kürzlich die Basisschulung Prävention sexualisierter Gewalt absolviert.

Das Schutzkonzept, das gerade für unsere Gemeinde entsteht, soll im September vom Kirchenvorstand beschlossen und dann umgesetzt werden.

Mehr Informationen finden Sie auf unserer Website:



